

La Communication et le Respect ne sont pas des options !!!

Vendredi, 18 octobre 2024

Chers Camarades, nous sommes à la recherche de la Responsable de l'ARPEJ...

En effet, depuis plusieurs semaines, cette dernière brille par son absence. Un silence assourdissant... nous sommes inquiets...

Nous avons reçu de nombreuses sollicitations de la part des personnels des PREJ de la DISP Paris. Et l'urgence de certaines situations nécessite une réactivité qui doit se traduire par la capacité de mettre en place les ressources disponibles pour résoudre des situations factuelles de manière la plus QUALITATIVE et RAPIDE POSSIBLE !

IL EST URGENT ET DE VOTRE DEVOIR D'APPORTER UNE REPONSE AUX AGENTS

Ce manque d'intérêt pour les agents est INADMISSIBLE !



Le Moral des agents est en baisse au sein des PREJ, nos camarades qui à leur risque et péril exécutent les missions d'escortes. Madame cette négligence pourrait coûter cher.

Madame la CHEFFE de l'ARPEJ, l'UFAP-UNSa Justice vous rappelle que le dialogue social est un pilier essentiel de notre Administration, il assure la sécurité de tous et permet d'établir une communication constructive et juste.

Il n'y a pas si longtemps, ce dialogue existait pourtant !!!!! En bafouant ce principe fondamental, vous avez choisi de suivre vos propres règles.

L'absence de réponse derrière chaque sollicitation, met l'accent sur le manque d'intérêt que vous portez aux agents exerçant sous votre autorité. L'UFAP-UNSa Justice vous exhorte de revoir votre positionnement. Ce sont des agents en souffrance à qui vous tournez le dos.

L'UFAP-UNSa Justice EXIGE le retour du dialogue social au sein de L'ARPEJ PARIS.

L'UFAP-UNSa Justice toujours présente pour les AGENTS...

Pour l'UFAP UNSa Justice PARIS
Le Secrétaire Général
Luckenson AUGUSTIN